

Spende aus Gernach



Seit zehn Jahren organisieren die Gernacher Alois Walter, Dieter Dietz und Thomas Treutlein unter dem Dach der KAB und mit Unterstützung des Musikvereins einen Dorflauf für verschiedene Altersklassen und über verschiedene Distanzen. Seit acht Jahren ist das Hofbräuhaus Würzburg mit im Boot und versorgt die Teilnehmer nach dem Lauf mit alkoholfreien Getränken. Der Reinerlös geht in jedem Jahr an eine andere karitative Organisation oder Einrichtung. Neben den Spenden einiger Firmen und Privatpersonen sowie einer Unterstützung der Gemeinde Kolitzheim trugen vor allem die Starter mit ihrer individuellen freiwilligen Spende als Startgebühr dazu bei, dass unsere Selbsthilfegruppe Ende September den Spendenscheck über 1700 EUR in Empfang nehmen konnte. Den Rahmen für die Übergabe bildete ein Abendessen im Würzburger Hofbräukeller. Neben dem Vorsitzenden waren auch der Gernacher Holger Klüpfel und seine Tochter Lara mit dabei, die mit ihren drei Jahren das jüngste Mitglied der Selbsthilfegruppe war, das am Benefizlauf teilgenommen hatte. **Bild von links:** Matthias Klingbeil (Würzburger Hofbräu), Lara und Holger Klüpfel, Alois Walter, Dieter Dietz, Norbert Mohr, im Vordergrund Gabi und Tobias Walter. NM

Einladung ins Habaneros für Twens



Herzliche Einladung an die Twens und Teens ab 18 Jahren zu unserem zweiten Treffen in diesem Jahr. Wir wollen bei einem mexikanischen Essen im Restaurant „Habaneros“ wieder etwas rat-schen.

Schön, wenn wir uns dann dort am Samstag, dem **20. Oktober**, um **19:30 Uhr**, sehen.

Gib mir bitte bis spätestens **Mittwoch, dem 17. Oktober**, Bescheid, ob du kommst.

Julia Lenhart
(09720) 298359 oder 0176/30708084
oder julia.lenhart@web.de

Habaneros Schweinfurt
Philosophengang 9

Nachwuchs bei Hümpfners



Herzlichen Glückwunsch an Anne und Klaus zu ihrer gesunden und äußerst reizenden Tochter Marie, die am 26.07.12 das Licht der Welt

erblickte. Die Geburt verlief ohne Komplikationen. Marie wog 4010 g und maß 55 cm. NM



INFO-Post Nr. 147

Oktober 2012

Noch Fragen?

Norbert Mohr (NM)
Bernroder Str. 25
97493 Bergheinfeld
Tel.: (0 97 21) 93 32 08
E-Mail: kontakt@diabetiker-schweinfurt.de
V.i.S.d.P.
Auflage: 510



Kids beim Geocaching von Julia Lenhart



Am 22. September machten wir, 11 Diabetiker im Alter von 8 bis 12 Jahren, uns auf eine Schatzsuche der besonderen Art. Wir begaben uns auf ein Geocaching. Nachdem uns die Geologin Nicole Wirl in die GPS Systeme eingewiesen hatte, ging es auch schon los. Aber wohin?



Den Weg mussten wir selbst finden. Aber Dank unserer technischen Ausrüstung fast kein Problem. Wir durchliefen

verschiedene Stationen, an denen wir unterschiedliche Aufgaben lösen mussten; z.B. zehn Säugetiere des Waldes nennen; Blätter, Früchte und die Namen des Baumes richtig zuordnen; als blinde Karawane zur nächsten Station laufen, usw. Nach drei Stunden Natur und Spaß haben wir den Schatz gefunden und konnten glücklich und erfolgreich von unseren Eltern abgeholt werden.

Teens auf der Pirsch



Elf Teilnehmer begannen in der dritten Septemberwoche mit einem gemeinsamen Frühstück im "Steigerwald Bogenparcours".



Nach der Einweisung in der Schießhalle durch die Chefin Sandra Pfister ging es in den Parcours, wobei an 14 Stationen auf Kunststofftiere zu schießen war.



Der Wald verschlang drei Pfeile und die Gruppe zu Abschluss Pizza in Schweinfurt. Bester Schütze war übrigens Alexander Eigl; Zweitplatzierte war Dominik Popp und Marcel Lang belegte den dritten Platz. NM

